

Al final la victoria fué para los muchachos blanquiazules que sobre el terreno habían dado en el transcurso de todo el encuentro una mayor sensación de conjunto. Desde luego, los de Montornés vendieron cara la derrota y de no haber sido por el tanto marcado en su propia portería por un defensa, hubiera terminado con un empate a dos tantos.

Este partido, que fué el primero de la serie, se jugó el domingo día 10, al final del mismo el capitán del equipo vencedor recibió de manos del Jefe de la Hermandad de Labradores, el Trofeo puesto en litigio.

LA ROCA 3

VILANOVA DE LA ROCA 1.

El lunes, con un calor sofocante, que más tarde degeneró en aguacero, y una entrada más que regular, se disputó este encuentro que al final tenía de dar un resultado claro a favor de los propietarios del campo, que de esta forma se hicieron con el magnífico trofeo donado por el Magnífico Ayuntamiento.

Más que un partido de Fiesta Mayor hubo algunos momentos que parecía se ventilaba la supervivencia de alguno de los dos clubs, tal era el grado de virilidad y algún que otro destello de dureza que presenciábamos.

Puesta la pelota en juego, dió ocasión para que llegara hasta cerca la portería de La Roca, recogíendola el extremo contrario, el cual chutando de "churro" nos marcó el primer tanto y único para su equipo. Este gol, que pilló en frío a los locales dió ocasión para que durante un buen rato no encontrara ninguno su puesto y vimos algunos fallos en las líneas traseras que por poco nos cuesta el partido; pero en la media había Xalma que desbarataba todos los intentos de la delantera contraria y no se cansaba de ceder pelotas a sus delanteros, que no tenían ocasión de profundizarlas. Poco a poco fueron avanzándose los muchachos blancos y antes de llegar al final de la media parte consiguieron por mediación de su delantero centro, el gol del empate. Este gol, según la apreciación de los que estaban cerca de la portería se consiguió estando fuera de juego Navas, el extremo, y que

fué quien hizo el pase que ocasionó el gol.

Con este empate a un tanto, sino suficiente, por lo menos tranquilizador, dió motivo para que se empezara una segunda parte de claro color local para culminar a los pocos momentos en un gol conseguido por Emilín a la salida de un corner. Con esta tanto adverso, en vez de arredrarse los de Vilanova, se lanzaron a por la consecución del empaie, empleando para ello todas sus fuerzas y recursos e incluso alguno de ellos, defensa por más detalles, haciendo gala de malos modales y poca deportividad. A pesar de todos sus intentos, los forasteros no consiguieron perforar la meta defendida por Muntaner, que dicho sea de paso, estuvo formidable en todas sus intervenciones. Y ya, cuando faltaban unos diez minutos escasos para terminar el encuentro, el delantero centro local, recoge el balón casi a la mitad del campo, se adelantó perseguido por los defensas y desde bastante lejos lanzó un chutazo que se coló en la red, haciendo inútil la estirada del portero. Este gol remachó la victoria y ya desde este momento los del Vilanova cedieron en sus acosos, transcurriendo los momentos finales sin pena ni gloria.

Durante todo el encuentro se tiraron 6 saques de esquina contra la portería de los blanquirrojos por 2 contra la de los locales.

Dirigió el partido el señor Martras, que estuvo feliz en sus intervenciones y de haberle dado facilidades ciertos elementos del equipo visitantes, lo hubiéramos podido catalogar de arbitraje de Fiesta Mayor.

El equipo de La Roca, vencedor, se alineó así: Muntaner, Vivet, Estapé, Masó (Carrión), Domingo, Xalma, Navas, Torres, Obiols, Emilín y Pujals I.

Hizo entrega del Trofeo disputado el señor Alcalde don Adelino Blasco, que en breve parlamento lo ofreció al equipo local por mediación de su capitán, quien a su vez vitoreó con sus compañeros los hurras de rigor.

LA ROCA 1

MARTORELLAS 1

A las órdenes del árbitro señor Martras, que nos hizo un arbitraje perfecto, los equipos se alinearon así:

La Roca. — Belda, Solans, Trabal, Carrión, Torras, Torres, Pujals II, Font, Xalma, Emilín y Domingo.

MARTORELLAS. — Fontdevila, G njaume, Terradas, García, Mañosa, Defaus, Minguell, Romañá, Torrents, Julio y Sallarés.

A la hora de empezar el partido llovía con una persistencia tal que hacía imposible se jugara. Pero fué cediendo el agua y puestos de acuerdo los dos equipos, que tenían unas ganas locas de jugar, se empezó cuando era ya bien entrada la tarde. Las dos partes se jugaron de 30 minutos cada una y para abreviar tiempo no se hizo medio tiempo, sólo el suficiente para cambiar los equipos de bando.

Empieza el encuentro a un fuerte tren por ambas partes, que aprovechan todas las pelotas con una rapidez y virilidad desconcertante. Poco a poco son los locales quienes se imponen de una manera rotunda, siendo el factor principal de este agobiante dominio, la labor de Font, que jugó como jamás le habíamos visto. Varias pelotas llegan hasta el área fatal del equipo forastero y unas veces es la mala fortuna rematadora y las más la enorme labor del portero Fontdevila, quien desbarata todos estos intentos perforadores. Algún ataque esporádico visitante muere fácilmente a los pies de la defensa local, que juega segurísima. El gol de los locales vino antes de finalizar el primer tiempo y fué obra de Font, quien haciéndose con el balón cerca de la mitad del terreno, corre con el mismo pegado materialmente a los borcegués, perseguido por varios contrarios, lográndoles driblar y disparando finalmente, haciendo inútil la estirada de Fontdevila.

En la segunda parte cambió de bando el dominio y aunque los nuestros realizaron jugadas llenas de peligro, nuevamente se encargaban de anularlos defensa y portero visitante. Pronto los locales acusaron el esfuerzo de la primera parte y el partido del día anterior, con

Novedades Sitjes